

Medio	Radio Cooperativa 93.3
Fecha	20/12/2016
Mención	Reos de Punta Peuco pedirán perdón por sus crímenes. Habla Fernando Montes SJ, ex rector de la UAH.

Del escándalo de los pañales, de lo que pueda decir o hacer a esta altura la Fiscalía Nacional Económica a otra polémica, la que provoca la ceremonia en que reos de Punta Peuco tiene previsto pedir perdón por sus crímenes en dictadura.

- El presidente de la Suprema dice que no lo han invitado.

Hablan:

- Hugo Dolmestch, presidente de la Corte Suprema.
- Fernando Montes, sacerdote jesuita y ex rector de la Universidad Alberto Hurtado.
- Héctor Salazar, abogado.
- Carmen Hertz, abogada.

Conduce: Verónica Franco - Rodrigo Vergara.